

UNCOVERING

発見 大津町 Ozu town

Wow!

CIR(国際交流員) オースティン・ハインライン

vol. 14
okamotoke
zyutaku

大津町の国際交流員オースティン・ハインラインさんが町内の歴史的な施設などを紹介するコーナーです。第14回では、登録有形文化財の「岡本家住宅」を紹介します。

登録有形文化財 おかもとけいじゅうたく 岡本家住宅(森)



岡本家住宅は、江戸期の熊本藩配下の在郷武家屋敷。天保11年(1840)に建築された、在郷御家人の住宅として今に伝えられている。主屋は、2重屋根や腰のなまこ壁に特徴がある。熊本県北部の在郷武家住宅の好例である。

オースティンさんの感想

今回は、岡本家住宅の中や庭を見学しました。家の前を流れる川の側には、衣服を洗ったり、生活用水を手に入れたりする小さな場所がありました。そして、美しい庭や立派な入口の門を眺めました。江戸時代に建てられた岡本家住宅は、改築を重ねながらも残っています。茶色の長持はとて大きく、まさか、布団をしまっていたとは思いませんでした。明治初期の古書や英語の本もたくさん残っていて、タイムスリップした気分になりました。岡本家住宅を見学し、学ぶことがたくさんあり、本当に素晴らしい経験になりました。



住民税非課税世帯などに10万円給付

●問い合わせ 役場福祉課 福祉係 ☎096(293)3510

新型コロナウイルス感染症の影響が長期化する中、さまざまな困難に直面した人が速やかに生活・暮らしの支援を受けられるよう、住民税非課税世帯などに対して1世帯当たり10万円を給付します。

●対象世帯

- ①基準日(令和3年12月10日)において、世帯全員の令和3年度分の住民税均等割が非課税である世帯
- ②家計急変世帯(新型コロナウイルス感染症の影響を受けて家計が急変し、次のiとii両方に該当する世帯)
 - i) 新型コロナウイルス感染症の影響を受けて令和3年1月～令和4年9月の間に収入が減少した。
 - ii) 令和3年度分住民税均等割が課されている世帯全員のそれぞれの年収見込み額が住民税(均等割)非課税(相当)基準以下であること。

●給付額 1世帯当たり10万円

①住民税非課税世帯

- ・支給方法
対象世帯には2月中に支給案内と確認書を郵送しています。同封の返信封筒でご返送ください。返信を受け付け次第、速やかに指定口座に振り込みます。
- ・返信期限
郵送日から3カ月

②家計急変世帯

- 申請が必要です。左記の対象条件iとiiに該当すると思われる人は役場福祉課窓口にある申請書と添付書類を添えて提出してください。
- ・申請窓口 役場福祉課
 - ・申請期限 9月30日(金)
 - ・提出するもの
 - 住民税非課税世帯等臨時特別給付金申請書と簡易な収入(所得)見込額の申立書※各書類は役場福祉課にあります。
 - 本人確認書類の写し
 - 通帳かキャッシュカードの写し
 - 収入を確認できる書類の写し(給与明細、源泉徴収票、確定申告書など)

※基準日以前の課税者の死亡や課税者との離婚で非課税世帯となる場合などは対象になる場合がありますので、詳しくはお問い合わせください。

子育ての疑問に24時間365日AIが回答

～熊本県が運営するLINEのAIアカウント～

子育てに関する疑問にAIが回答する「聞きなせAI」
LINEでお友達登録して?

子育てイベントカレンダーで最新情報をゲットしよう!

子育てカフェ(月1回、無料・要予約)
保健師や児童発達の専門家などが対応します。お気軽に!

日時 3月24日(木) 10:00～12:00
場所 まちづくり交流センター
協力 NPO法人 ペアレントネットワーク

※駐車場は役場もご利用ください。
※状況により、電話相談または中止する場合があります。

「聞きなせAI」「くまもとの子育て」「子育て応援の店」
県健康福祉部子ども・障がい福祉局 問い合わせ ☎096(333)2225
子ども未来課



子育てイベントカレンダーで最新情報をゲットしよう!

子育てカフェ(月1回、無料・要予約)

保健師や児童発達の専門家などが対応します。お気軽に!

日時 3月24日(木) 10:00～12:00
場所 まちづくり交流センター
協力 NPO法人 ペアレントネットワーク

※駐車場は役場もご利用ください。
※状況により、電話相談または中止する場合があります。

役場子育て支援課 子育て支援係 ☎096(293)5981

学校での取り組みなどをご紹介 ●問い合わせ 役場学校教育課 学務係 ☎096(293)3349

美咲野小学校の5年生が台湾の小学生とオンラインで交流!

1月11日に美咲野小学校の5年生が台湾高雄市の光榮國民小学校とオンラインでの交流を行いました。光榮國民小学校と美咲野小学校は平成28年度に文化交流を目的に姉妹校になりました。

コロナ禍の影響により、久しぶりに行われたオンラインでの交流では、各教室でクラスの代表児童が熊本県と美咲野小学校について、英語で紹介をしました。

交流終了後、光榮國民小学校に英語で紹介をした児童は「台湾も日本も盛り上がっていて楽しかった」「普段英語を使わないから伝えるのが難しかった。もっと勉強していきたい」などと異文化交流を楽しむ児童が多くいました。



- 1 美咲野小学校の紹介を英語で行いました
- 2 クイズを出題するなど、楽しみながらお互いの市町のことや文化の違いについて学びました
- 3 美咲野小学校と光榮國民小学校の交流は教室の電子黒板を活用しました